

Les travailleurs uruguayens sont touchés par une plus forte baisse du pouvoir d'achat.



o

Montevideo, 1er février (RHC)- Les travailleurs uruguayens subissent aujourd'hui la plus forte chute du pouvoir d'achat en 17 ans, selon des données diffusées par l'Institut National de Statistiques.

À la fin 2020, le salaire moyen a augmenté de 7,7%, ce qui a entraîné une perte de capacité de consommation due au fait que le panier de biens et de services a augmenté de 9,4% au cours de la même période.

La source a précisé que 2018 a été la dernière année de croissance consécutive des salaires réels, avec à peine 0,2 pour cent et qu'en 2019 le premier recul s'est produit avec moins de 0,3%.

Avant la pandémie du Covid-19, la tendance du pouvoir d'achat est restée pratiquement stable, le produit intérieur brut stagnant et le nombre d'Uruguayens sans emploi en augmentation.

Toujours en 2019, les salaires augmentaient à un taux de 8,5% et au cours de l'année écoulée, ils ont perdu huit dixièmes de point de dynamisme tandis que le nombre d'Uruguayens à la recherche en vain d'un emploi a augmenté.

Sur la base de ces informations, l'Observateur a souligné les résultats négatifs actuels de la négociation collective salariale dans laquelle certains secteurs importants ont subi des corrections en raison des effets de l'inflation, des ajustements et des réductions de revenus.

Le gouvernement a négocié avec les travailleurs et les entrepreneurs un accord de pont qui a gelé les salaires en attendant de mesurer l'impact de la pandémie, avec une reprise du pouvoir d'achat perdu promis pour les années à venir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246317-les-travailleurs-uruguayens-sont-touchees-par-une-plus-forte-baisse-du-pouvoir-dachat>



Radio Habana Cuba